



Qué debe hacer un abogado litigante en un proceso judicial

La reputación de un despacho recae sobre los profesionales que desempeñan su labor en él, desde la primera toma de contacto con las personas que acuden en busca de sus servicios hasta que finalizan los mismos.

La relación entre abogado y cliente se fundamenta en **la confianza**, por lo que el letrado debe mostrar una actitud profesional íntegra, es decir, “honrada, leal, veraz y diligente” como establece el artículo 4 del [Código Deontológico de la Abogacía](#).

Por ello, los letrados litigantes deben **evitar ciertas conductas** que pongan de manifiesto la falta de profesionalidad, ejerciendo actitudes adecuadas durante todo el proceso judicial que refuercen la confianza y [favorezcan la resolución de los casos](#).

Reunirse con antelación

Antes del acto judicial es muy importante que **el abogado se reúna con su cliente con antelación** para determinar las pruebas a proponer. Dichas citas no pueden programarse con escasa antelación ni con demasiada. Debe haber un margen temporal adecuado para avisar al ...